



# Copa Presidente 2025

## Manual técnico

### Reunión de Capitanes:

Se efectuará el día 30 de abril a las 16:00 horas, en el auditorio de prensa del estadio Tlahuicole.

Cada Delegación podrá participar con un máximo de dos Oficiales.

### Sede de la competencia:

La competencia se llevará a cabo en el estadio Tlahuicole del estado de Tlaxcala.

## REUNIÓN DE CAPITANES DE EQUIPOS ORDEN DEL DÍA

### 1. INTRODUCCIÓN

Presentación de mesa de presídium y sus cargos

- Mtro. Gabriel Ramos Rodríguez – Presidente de World Archery México.
- Ing. Juan René Serrano Gutiérrez – Director técnico nacional.
- Ing. Omar Zamora Lira – Chairman del evento.
- Lic. Oldair Zamora Lira – Gerente de resultados y sistemas

### 2. PRESENTACIÓN DE LOS OFICIALES TÉCNICOS DEL EVENTO

- Director Técnico Nacional Juan René Serrano Gutiérrez
- Delegado Técnico Local Rafel Silva Gil
- Chairman del evento – Omar Zamora Lira
- Director de tiro – Josefina Bretón Gómez
- Jefes de Campos – Angel Alvarado Santin
- Gerente de Resultados y sistemas – Oldair Zamora Lira

### 3. PASE DE LISTA DE ASISTENCIA DE DELEGADOS

### 4. BIENVENIDA

A cargo del Mtro. Gabriel Ramos Rodríguez – Presidente de World Archery México

### 5. ASPECTOS DE LOGÍSTICA: COMITÉ ORGANIZADOR

A Cargo del delegado técnico Local

- Datos generales de distribución
- Entradas y salidas
- Baños
- Áreas de descanso
- Áreas de equipo
- Limpieza de campo
- Hidratación

### 4.7. Nombramiento del jurado de apelación

- 1.- Ing. Juan René Serrano Gutiérrez
- 2.- Omar Zamora Lira Juez
- 3.- Secretario – Jorge Armando Payan de Alba
- 4.- Primer Vocal – Berenice Elenai González Ayala
- 5.- Segundo Vocal – Héctor Pardo Cobas
- 6.- Suplente 1 – Luis Martín Alfaro
- 7.- Suplente 2 – Marisol Bretón

## 5. ASPECTOS TÉCNICOS DE LA COMPETENCIA

Número de participantes 444 deportistas, 107 oficiales.

Distribución de Categorías de acuerdo con el programa de competencia.

### 5.1. Ronda de Clasificación

La ronda clasificatoria Será disparada a doble línea AB-CD para todas las categorías excepto categorías de Para Arquería que disparan en Línea AB.

Las distancias serán respetadas conforme a convocatoria.

### 5.2. Tiempos y Reposiciones

Para las categorías de Para Arquería y categorías Sub12, Sub14 y sub 16 se utilizará el tiempo de 40 segundos por flecha.

Las Categorías Sub18, Sub21, Abierta y 50+ se utilizará el tiempo de 30 segundos por flecha.

La categoría Sub12 disparará 5 series de 6 flechas por dos rondas para un total de 60 flechas.

La categoría U21Open disparará en doble diana de 40cm estilo semáforo, y dispararán series de 6 flechas.

Las reposiciones por falla de equipo se harán al finalizar la ronda clasificatoria que este en curso, se dará un máximo de 2 series de 6 flechas de reposición.

No hay falla de equipo en cualquiera de las rondas eliminatorias.

### 5.3. Programa de Competencia

El programa oficial será cargado a la plataforma IANSEO.

Los programas de competencia y distribución de pacas Tendrán impreso número de Versión, Fecha Y hora.

Deberán estar checando las actualizaciones del programa de competencia en la plataforma de IANSEO. Por medio de las versiones, fechas y horas emitidas de los documentos.

Día 0 – Arribo de Delegaciones

Día 1 – Práctica Oficial

Día 2 – Clasificación todas las categorías

Día 3 – ROI hasta final Todas las categorías

Día 4 – ROE hasta semifinales y ROEM Todas las categorías

Día 5 – Finales por equipos (categorías a confirmar)

Día 6 – Salida de delegaciones

### 5.4. Revisión de Equipos

La revisión será voluntaria, excepto para los arqueros que continúan en los procesos selectivos y categorías Sub12 y Sub14.

La categorías Sub12 y Sub14 tendrán una tolerancia de 5 libras.

Si tienen arco de repuesto también deberán llevarlo para su inspección.

Se hará revisión obligatoria a los arqueros que conformen el top 8 de las categorías Sub18 y Sub21 de los procesos selectivos.

Las Categorías de Para Arquería deberán hacer la revisión de equipo obligatoria.

### 5.5. Rondas Olímpicas

Ronda Olímpica Individual, será disparada en doble línea en algunas de las fases y se harán los acomodos de acuerdo con el programa de competencia.

Ronda por Equipos y Ronda Olímpica por Equipos Mixtos, los equipos deberán ser registrados antes de concluir la primera ronda de clasificación, en caso de que algún equipo tenga arqueros en los dos turnos, el equipo deberá ser registrado antes de la conclusión de la primera ronda de clasificatoria del primer turno.

Se podrán formar equipos de diferentes estados siempre que sean de la misma modalidad y rama. Para arco compuesto, se podrán mezclar categorías que disparen a la misma distancia, ubicándose en la categoría del participante de mayor edad.

Los estados que si tienen equipos mixtos en las categorías sub 12, sub14 y sub16, se les invita que participen con sus equipos estatales o de club, al igual estas categorías si podrán tener equipos mixtos de una sola rama, respetando el máximo de 2 equipos por estado.

**5.6.** Cuidar la altura al abrir el Arco (no por encima de la diana), se debe cuidar no tener aperturas altas y laterales.

**5.7.** el espacio por arquero en la línea de tiro es de 85cm.

**5.8.** Las categorías Para tendrán espacio de 170cm por arquero.

#### **5.9. Desempate**

Un encuentro de desempate (“shoot off”) de una sola flecha por tanteo, en Aire Libre y en Sala.

Si el tanteo es el mismo, la flecha más cercana al centro de la diana resolverá el empate y si la distancia es la misma, sucesivos encuentros de desempate de una flecha (“shoot-off”) hasta que se resuelva el empate. Si ambos atletas no aciertan en la zona de puntuación, tirarán una flecha adicional.

#### **5.10. Hojas de anotación**

Se deberá llenar en su totalidad y firmar las hojas de anotación, en caso de no cumplir con los requisitos de anotación y/o firma se cancelará el resultado.

Para las categorías sub12 y sub14 no será descalificación, se les corregirá en caso necesario por el juez o técnico de resultados como apoyo de aprendizaje para estas categorías.

Para las categorías de Para Arquería, la tabla de anotación deberá ser firmada por el arquero no por el entrenador y/o asistente.

#### **5.11. Captura de resultados**

La captura parcial de resultados se hará a través de dispositivos electrónicos, pero esto no reemplaza la hoja oficial, siempre deben llenarse ambos.

La captura final se hará directamente en las hojas oficiales debidamente validadas (firmadas) por los atletas.

Recuerden llenar todos los campos de manera acorde según el manual de WA.

### **6.- Uniformes:**

Todos los competidores deberán llevar sus uniformes con nombre impreso en la parte alta de atrás de la playera, el nombre debe coincidir total o parcial con el nombre de su acreditación y el nombre o las siglas de su Estado o club.

Los oficiales de equipo llevarán el nombre del Estado o club en la espalda de su camisa o playera. Su nombre y función son opcionales. Se deberá portar el uniforme de acuerdo con el reglamento de la WA.

### **7.- Procedimiento de apelación**

Las protestas deberán presentarse ante el juez principal de la competencia, de manera individual o por equipo, según corresponda y de acuerdo con los lineamientos de este documento. Toda protesta debe ser presentada en el reverso de la hoja de anotación o en un documento escrito por separado, debidamente firmado, acompañada de pruebas, argumentos o bases que la sustenten, junto con un importe de \$5,000.00 (Cinco mil pesos 00/100 MXN). El plazo para presentar una protesta no debe exceder los 30 minutos después del suceso en cuestión. Se establecerá un jurado de apelación durante la reunión técnica. Este jurado estará compuesto por entrenadores y/o delegados con suficiente conocimiento técnico para desempeñar dicha función. Las designaciones se realizarán de manera directa, y quienes sean elegidos deberán aceptar expresamente su participación.

*El juez principal responsable único para recibir una protesta, firmará de acuse de recibido indicando fecha, hora y lugar en el que se recibió la protesta, así como el monto de fianza recibido, por lo que el Acuse se considera el recibo de la fianza presentada junto con la protesta y pruebas que la acompañan.*



## **7. Reglamento Vigente del 15 de enero del 2024 de la World Archery**

## **8. CEREMONIA DE PREMIACIÓN**

Las premiaciones comenzaran a partir del viernes **02 de mayo** al terminar la sesión de la mañana y la sesión de la tarde consecutivamente al finalizar cada sesión de competencia.

Habrá premiaciones por cada una de las competencias de ronda individual, ronda por equipos y ronda por equipos mixtos.

Las premiaciones se llevarán a cabo en la zona designada.

## **9. PREMIACIÓN MONETARIA**

Cada participante ganador deberá pasar por su premio monetario personalmente.

## **10. Otros asuntos generales.**

## **11.- Clausura de reunión.**